



DOI: 10.18572/2071-1190-2022-3-26-29

## ОТДЕЛЬНЫЕ МЕРЫ ПРОФИЛАКТИКИ НАСИЛИЯ В ОТНОШЕНИИ НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИХ: СРАВНИТЕЛЬНО-ПРАВОВОЙ АСПЕКТ

**Климчук Максим Владимирович,**  
помощник судьи Советского районного суда города Красноярска,  
магистрант Юридического института Сибирского федерального университета

Klimchuk.m@inbox.ru

Используя сравнительно-правовой метод, автор раскрывает понятие защитного судебного предписания (приказа) в законодательстве таких стран, как США, Малайзия, Франция и др. Принимая во внимание успешное применение защитного предписания за рубежом, автор приходит к выводу о необходимости заимствования последнего в национальное законодательство. Предлагается дополнить существующий проект закона о профилактике семейно-бытового насилия понятием чрезвычайного судебного предписания как одной из самых эффективных мер профилактики насилия, совершаемого в отношении несовершеннолетних.

**Ключевые слова:** судебное предписание, бытовое насилие, профилактика насилия в отношении несовершеннолетних.

### SOME MEASURES OF PREVENTION OF VIOLENCE AGAINST MINORS: THE COMPARATIVE LAW ASPECT

**Maksim V. Klimchuk**  
Assistant Judge of the Sovetsky District Court of Krasnoyarsk  
Graduate Student of the Law Institute of the Siberian Federal University

Using the comparative legal method, the author reveals the concept of the institution of a protective order in the legislation of different countries such as the USA, Malaysia, France and others. Taking into account the successful application of the protective order abroad, the author comes to the conclusion that it is necessary to borrow the latter into national legislation. It is proposed to add into the existing draft of the law on the prevention of domestic violence the concept of an emergency protective order as one of the most effective measures to prevent violence against minors.

**Keywords:** protective order, domestic violence, prevention violence against minors.